



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Interpellation Nr. 136 Michael Hug betreffend Gastronomie unterstützen in der kalten Jahreszeit; schriftliche Beantwortung

P205427

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich der schwierigen Situation, in der sich die Gastronomiebranche befindet, sehr bewusst. Aus diesem Grund nutzt der Kanton schon heute seinen Ermessensspielraum zugunsten der Gesuchstellenden so weit wie gesetzlich möglich aus. Hierfür wurden im Austausch mit dem Wirtverband die Möglichkeiten aufgezeigt, in welcher Form die Gastronomie in der kalten Jahreszeit vom Kanton unterstützt werden kann.

